



# LE MOIS DE SAUVEGARDE



## SAFED - 40 ANS D'ENGAGEMENT AUPRES DES FEMMES EN DIFFICULTE

### VESOUL

Le SAFED (service d'accueil de femmes en difficulté) a fêté ses 40 ans vendredi 27 juin au parc expo à VESOUL. Crée en 1985, ce service de l'AHSSEA œuvre depuis quatre décennies pour accompagner des femmes en situation de vulnérabilité, parfois avec leurs enfants, en leur offrant hébergement, soutien social, et accompagnement psychologique. L'évènement a débuté par des ateliers bien-être réservés aux résidentes actuelles et anciennes, puis s'est poursuivi l'après-midi avec les discours officiels, une pièce de théâtre poignante (femmes en danger), un débat, la présentation du livret d'accueil des enfants et s'est terminé par un moment convivial en musique.

Elodie GRESSET, directrice du pôle famille, a souligné l'importance de ce service qui offre refuge et soutien aux femmes victimes de violence. Au fil des années, l'équipe a évolué pour répondre aux besoins toujours plus complexes des femmes en développant des partenariats, des programmes d'aides, des ateliers spécifiques, des actions de sensibilisation... Elle a aussi salué la confiance et la résilience des femmes qui ont le courage de franchir les portes du SAFED.

Fabrice TAILHARDAT, président, a rappelé que la qualité est au coeur de l'engagement de l'AHSSEA pour offrir un cadre sécurisé et bienveillant à toutes les personnes accompagnées. Il a rendu hommage aux professionnels pour leur professionnalisme et leur empathie, à l'ensemble des acteurs associatifs qui participent à la bonne prise en charge des victimes de violence ainsi qu'aux services publics. Il a également remercié Madame Françoise LOTH pour son engagement associatif envers les personnes en difficulté, étant à l'origine de la création du SAFED. Il a exprimé sa gratitude envers Madame Claude PERIGAL pour sa généreuse donation de deux appartements neufs en construction, destinés à améliorer l'accueil des femmes en difficulté, avant de céder la parole à Madame Karine GUILLEREY, représentant le conseil départemental et à Monsieur le Préfet, Romain ROYET?



# SPS - CUISINE DU MONDE



GRAY



Le samedi 24 mai 2025, le service de prévention spécialisée de l'antenne de GRAY et les personnels de l'école élémentaire Jeanne BARRET se sont associés pour réaliser au sein de l'école, l'action sur le thème "cuisine du monde". Ainsi, la directrice Nelly RATTONI, les enseignants et l'éducatrice spécialisée du SPS Valérie PARIETTI, ont sollicité les compétences culinaires d'une vingtaine de mamans, dont les enfants sont ou ont été scolarisés dans l'établissement, pour préparer des spécialités salées et sucrées, emblématiques de leurs cultures d'origine. 6 jeunes filles âgées de 15 à 17 ans accompagnées par le SPS se sont également mobilisées pour élaborer des activités et des jeux proposés aux enfants, pendant que les parents collectaient les commandes déjà réglées et tenaient le stand de vente en directe. Des tables étaient dressées pour permettre aux personnes d'échanger en se restaurant. Le soleil était au rendez-vous de cette belle journée, placée sous le signe du partage et de l'interculturalité, ayant permis d'offrir un temps chaleureux, souriant et réconfortant aux visiteurs venus se régaler. Deux cagnottes ont pu être constituées, l'une pour les enfants de l'école, l'autre pour contribuer au voyage à Europapark pour les familles accompagnées par l'antenne de GRAY du service de prévention spécialisée.



## DIME - PREMIÈRE FÊTE DE LA MUSIQUE

VESOUL

Le 17 juin 2025, s'est tenue la toute première édition de la fête de la musique du DIME. Un grand merci à Guillaume, Alice et Allan qui ont fait de cet après-midi un moment festif et chaleureux.





## CEMR - SORTIE FOOT

### VESOUL

Dans le cadre de la coupe de Haute-Saône, le FC Vesoul a accueilli le FC Colombe-lès-Vesoul le jeudi 6 juin à 20h30 au stade René Hologne.

Neuf jeunes de l'internat du centre éducatif "Marcel Rozard" ont eu la chance d'assister à cette rencontre sportive, profitant d'un beau moment de convivialité autour du football.

Un grand merci à Monsieur GORCY pour avoir rendu cette sortie possible !



## CEMR - PARTICIPATION À LA JOURNÉE SPORTIVE DU DITEP



VESOUL



Le mardi 11 juin, plusieurs jeunes du centre éducatif "Marcel Rozard" ont participé à la journée sportive organisée par le DITEP (dispositif intégré des instituts thérapeutiques éducatifs et pédagogiques), au stade André Maroselli de LUXEUIL LES BAINS.



Cet événement a permis aux jeunes de vivre un moment de cohésion, de dépassement de soi et de convivialité autour du sport.

Un grand merci aux professionnels pour leur engagement et pour avoir mobilisé leur réseau afin de rendre cette journée possible et enrichissante pour tous !



## PHARE - SORTIE AU ROLLING SAÔNE

### RIGNY

Fin mai, Léa GIRAUT et Christelle MOREL, résidentes au Phare de RIGNY, ont eu l'occasion d'assister au festival Rolling Saône à GRAY.

Elles étaient accompagnées par Alexandra FLETY tout au long de cette belle sortie musicale et festive.





# PHARE DE FROIDECONCHE- UN NOUVEAU DÉPART

RIGNY

Le SAVS-Sam et plus précisément le "PHARE de FROIDECONCHE" s'apprête à écrire une nouvelle page de son histoire. Prochainement, l'équipe et les personnes accompagnées quitteront FROIDECONCHE pour s'installer à LUXEUIL LES BAINS, dans les mêmes locaux que la résidence autonomie "les Barrèges". Un déménagement prévu pour juillet, qui marque une étape importante dans la vie de tous.

Pour célébrer ce changement en douceur et dans la bonne humeur, un jour de fête a été organisée sur le site de FROIDECONCHE. L'ensemble du service, les personnes accompagnées, les professionnels, la direction, la directrice de pôle, une délégation du DIME et le directeur général étaient présents pour partager ce moment convivial.

Autour d'un moment de convivialité chaleureux et d'un food-truck où chacun a pu choisir librement son menu – un clin d'œil à l'autonomie chère aux valeurs du SAVS –, cette journée a surtout été marquée par le partage de souvenirs et l'envie d'être ensemble. Des activités étaient proposées, mais l'essentiel était ailleurs : se retrouver, échanger, rire, et évoquer les bons moments passés dans ces lieux.

Cette journée s'inscrit dans la continuité d'un travail mené depuis plusieurs mois par l'équipe éducative pour accompagner au mieux ce changement, en soutien aux personnes accompagnées. Car un déménagement, ce n'est pas seulement déplacer des cartons : c'est aussi se séparer d'un lieu porteur de souvenirs et de repères.

Pensée et portée par la psychologue du service, cette démarche a permis d'aborder en amont la notion de séparation, de lien et de continuité, afin que chacun puisse vivre ce départ avec sérénité et confiance.

Un travail spécifique autour de la mémoire a été mené avec les personnes accompagnées, notamment par la recherche d'anciens clichés et la réalisation de pêle-mêles. Ces créations, empreintes de souvenirs collectifs, suivront le groupe à LUXEUIL, comme un fil conducteur entre l'avant et l'après. L'atelier "photo instantanée" organisé pour ce jour s'inscrivait pleinement dans cette dynamique, permettant à chacun de repartir avec un souvenir personnalisé.

Autre symbole fort : des galets décorés par les personnes accompagnées, pouvaient être emportés par chacun comme une trace de ce passage et de ce nouveau départ.





# SAVS-SAM - FAVORISER L'ACCÈS AU SPORT ADAPTÉ

## VESOUL

Depuis plusieurs semaines, une personne accompagnée par le SAVS-Sam participe à une activité de "pétra-racer" chaque lundi matin. Cette pratique sportive adaptée lui permet de conjuguer plaisir, effort physique et inclusion sociale.

Dans ce cadre, l'éducatrice spécialisée du SAVS joue un rôle essentiel. Elle assure la coordination avec les équipes de sport adapté et accompagne Monsieur dans les démarches administratives nécessaires à son inscription. Cela passe notamment par un appui à la rédaction des documents requis et un suivi personnalisé.

Cette action illustre pleinement l'une des missions fondamentales du SAVS : soutenir les personnes accompagnées dans l'accès à des activités sociales, culturelles ou sportives, en fonction de leurs projets et de leurs envies.

Favoriser l'autonomie, c'est aussi permettre à chacun de s'épanouir dans des loisirs qui ont du sens.



## SESAM - SORTIE AU MUSÉE DES BEAUX ARTS



## VESOUL



Organisée par Touré et Cyril, la sortie au musée des beaux-arts de BESANCON a permis à six jeunes de vivre une expérience culturelle enrichissante.

Ce projet avait pour objectifs de favoriser l'accès à la culture et à l'art, de renforcer la cohésion entre les jeunes et de contribuer à leur bien-être. Pour cela, un guide avait été sollicité afin d'expliquer de manière pédagogique l'histoire des œuvres exposées, leur origine et les méthodes de conservation. Au-delà des œuvres d'art, les enfants ont également découvert l'histoire des noms des villes de VESOUL et de BESANCON, avec un grand intérêt. Curieux et attentifs, ils ont posé de nombreuses questions, montrant un véritable engagement tout au long de la visite.

À l'issue de cette journée, les jeunes ont exprimé leur enthousiasme : ils ont appris, partagé et surtout manifesté l'envie de se retrouver à nouveau pour une prochaine sortie culturelle.

